
Frau Kunert ergänzte, die Verwaltung habe ihr mitgeteilt alle Bürgermeister hätten 
ein positives Votum für die Maßnahme abgegeben. 
 
Im Anschluss fasste der Jugendhilfeausschuss folgenden Beschluss: 


